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Hallo.

Ich hatte vor ca. zwei Wochen einen Beratungstermin bei Dr. Neidel in Düsseldorf für den
heutigen Tag vereinbart. Eine Woche später habe ich dann das Forum hier entdeckt und war
doch sehr verunsichert, da ich hier nur negatives zu ihm gefunden habe. Da ich die Flugtickets
aber schon hatte und diese nicht stornierbar waren, habe ich den Termin heute trotzdem
wargenommen.

Warum hat dieser Arzt hier eigentlich so nen schlechten Ruf. Ich habe eigentlich nur eine Person
gefunden, welche wohl direkt Erfahrungen mit ihm gemacht hat. Villeicht können mir Leute mit
Erfahrung ja mal nährere Informationen geben.

Von dem Termin war ich eigentlich ganz angenehm überrascht. Er hat mir die beiden derzeit
wohl angesagten Methoden erklärt (welche er auch beide durchführt) wobei er in meinem Fall
eher Stip empfehlen würde. Dann hat er die Hardichte an verschiedenne Stellen ermittelt, mir
gesagt, daß ich wohl Typ NW3 beginnend sei, und mir einen Vorschlag für den Verlauf der
Haarlinie angezeichnet. 

Von dem was ich hier sonst so über andere gelesen habe, scheint er wohl eher "defensiv"
vorzugehen. Er hat in meinem Fall mit 1.500 FUs gerechnet, weil er sagte, daß sich mit
zunhemender Dichte die Anwachsrate reduzieren würde (welche er bei seinen OPs mit 98 bis
99 % angegeben hat). Außerdem sollte der entnommene Streifen bei einer OP nach
Möglichkeit nicht breiter als 1 cm sein, um eine möglichst unauffällige Narbe zu erreichen.

Wenn man eine hohere Dichte möchte, so sagt er sollte man dies lieber über eine zweite OP
erreichen. Hiebei können man dann auch so schneiden, daß trotzdem nur eine Narbe bleibt.
Die Fotos die ich bei ihm von den Narben gesehen habe sahen wirklich sehr unauffällig aus.

Anschließen konnte ich dann noch einen Moment bei einer laufenden OP zuschauen bei der er
ein prominentes Opfer unter dem Messer hatte. 

Den Preis für die OP fand ich dann schon recht happig (6.500 EUR für 1.500 - 1.700 FUs).

Einen Termin für die OP könnte ich aber frühestens in 4 Monates bekommen, da er bis
dahin ausgebucht ist. Warum hat der so viel zu tun, wenn er so schlecht ist?

Ich bin jetzt ziemlich verunsichert.  

Ein zweiten Beartungstermin bei einem alternativen Arzt werde ich auf jeden Fall noch machen.

Was meint ihr? Was würdet Ihr empfehlen?

Danke.
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